
平成２８年鰺ヶ沢町議会第４回定例会一般質問通告表 

（平成２８年１２月１日正午〆切） 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

３番 

長谷川 統一 

 

６０分 

 

１．学校のいじめ問

題について  

（１）近年、青森県でも学校でのいじめを苦に自殺にい

たった事例が出てきているが、当町におけるいじめの現

状と対策はどのようになっているのか。 

（２）また、いわゆる発達障害等の子供達や注意緩慢な

どの発達障害とは言えないまでもそれに近い子供たちへ

のいじめも考えられるが、そのことに対する現状の把握

と対策についてどのようになっているのか。 

教育長 

２．機構改革につい

て  

（１）町財政も危機的状況からようやく出口が見えると

ころまで回復してきた。また、今後の町の行方を決める

地方創生計画もできた。そこで我が町の行政運営をより

積極的にするためにも役場内の機構改革が必要であると

考えられるが、その考えはあるか。 

町 長 

３．公募制補助金に

ついて  

（１）公募制補助金の来年度の見通しはどのようになっ

ているのか。 

（２）前回の公募制補助金の内容を見てみると、当初予

算で対応できそうなものもあると思うが、新年度予算の

編成に際し、各課で精査し新年度予算に盛り込む考えは

あるか。 

町 長 

２ 

２番 

東條 一彦 

 

３０分 

１．風力発電事業に

ついて  

（１）再生可能エネルギー、特に最近では風力発電が注

目されている今、町では風力発電事業に乗り出す計画は

ないのか。 

町 長 

２．働き方改革につ

いて 

（１）国が進めている働き方改革について、町の見解は

どうか。また、働き方改革について町での取り組みはど

うか。 

町 長 

３ 

８番 

鶴田 悦子 

 

４０分 

１．健康問題につい

て  

（１）鰺ヶ沢中学校２年、３年の１１１名に対して実施

したヘモグロビンＡ１c 等の健診の結果、１０％の１１

名が異常なしだったが、残り１００名は有所見であり、

要医療は１０名、食事や一般指導を受けているのは９０

名である。                                  

 生活全般や食事指導は、保健師の指導以上に子どもと

日常接している家庭や学校での健康教育が極めて重要で

あることはいうまでもない。 

 家庭や学校の意識を高めるのは、教育委員会の積極的

な取り組みが必要であると考える。教育長の具体的な考

えをお伺いする。 

教育長 



４ 

１０番 

世永 富也 

 

６０分 

１．施設の管理運営

について  

（１）拠点館の今後の方針について 

（２）休廃施設の対応対策について 

（３）庁舎及び他施設の改修改良の計画及び見通しにつ

いて 

町 長 

２．赤石渓流線道路

改良工事について 

（１）工事の進捗状況について 

（２）町の負担分（設計料及び用地費）はいくらか。 

町 長 

５ 

５番 

今 勝義 

 

３０分 

１．運転免許証の返

納について 
（１）鰺ヶ沢町に運転免許証返納条例を作ってはどうか。 町 長 

 


